

*Das Gras verdorrt, die Blume ist abgefallen, aber
das Wort unseres Gottes bleibt in Ewigkeit!*
Jesaia 40,8 Bibel

Der himmlische Vater hat

Max Stäubli-Matter

28. Juni 1934 – 14. Februar 2019

nach einem reich erfüllten Leben heimgerufen.

Der Glaube, die Zuverlässigkeit, der Humor und die Hoffnung waren Kennzeichen seines Lebens.

In dankbarer Erinnerung

P. und CH. Schmid-Stäubli mit Familie
Nelly Empaytaz-Matter mit Familie
Elisabeth Matter-Nussbaumer mit Familie
und Freunde

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 1. März 2019
um 14 Uhr in der reformierten Kirche Horgen statt.
Vorgängig Urnenbeisetzung im Kreis der Familie.

Auf Wunsch des Verstorbenen gedenke man, anstatt Blumen zu spenden, der Europäischen Baptistischen Mission Int. EBM Schweizer Zweig, IBAN: CH95 0900 0000 8000 0234 7 oder Postkonto: 80-234-7 mit Vermerk: Max Stäubli.

Traueradresse: Bruno und Esther Fröhlich, Einsiedlerstr.145, 8810 Horgen

